



En République centrafricaine, fin des travaux de construction de l'école Saint-Serge-de-Radonège



Service de communication du DREE, 31.10.2022. Une école portant le nom de saint Serge de Radonège vient d'être bâtie à Bimbo, en République centrafricaine, informe le site de l'Exarchat patriarcal d'Afrique.

L'établissement est dirigé par Serge Voyemawa, chrétien orthodoxe ayant récemment suivi en Russie un cours de formation pour les futurs prêtres, assisté des membres de la communauté locale.

Les programmes de formation du clergé issu de la population locale des pays d'Afrique ont été élaborés en collaboration avec le Département synodal des missions de l'Église orthodoxe russe. Serge Voyemawa est l'ancien leader d'une des communautés orthodoxes non canoniques présentes en

République centrafricaine, récemment reçues dans l'Église orthodoxe russe. A Moscou, Serge a suivi des cours de théologie dogmatique orthodoxe en langue française. Il a également pu s'immerger dans la pratique de la liturgie en aidant dans les paroisses.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89762/>